

Stammtischpräsident feierte Geburtstag

Da ließ sich Josef Denkmaier nicht lumpen.

Als Präsident des Gallneukirchner Postler-Stammtisches hat man schließlich bei seiner Geburtstagsfeier mit gutem Beispiel voran zu gehen und ordentlich was „springen zu lassen“.

Da war eine spätere „Stammtischsperrstunde“ geradezu vorprogrammiert, weil ja nichts stehen bleiben sollte.

Landespensionistenvertreter Franz Poimer gratulierte Josef im Namen der Postler-Stammtischrunde und der GPF recht herzlich, gab ihm aber zu bedenken, „dass man zwar mit 51 noch so wie mit 25 Jahren sein könne, allerdings nur eine halbe Stunde am Tag.“

